
 

 

Perché voglio fare questa esperienza? 
 
Perché penso che questo viaggio sia quello che mi serve per cambiare e crescere, prima di tutto. 
Come abbiamo detto più volte nel corso degli incontri da un viaggio così torni "cambiato" e credo 
che sia quello che mi serve (e che servirebbe a tutti in questo momento di crisi economica). Inoltre 
sono veramente curiosa, ho voglia di conoscere nuove realtà e di capire qualcosa in più del mondo 
che mi circonda. 
Inutile dire che la voglia di fondo dipende dal bisogno di aiutare e di mettersi in gioco in un 
contesto sociale diverso dal nostro. 
Dopo aver incontrato la realtà del popolo Saharawi in questi due anni, la voglia di aiuto si è fatta 
sempre più forte e per me questo viaggio potrebbe soddisfare, almeno parzialmente, questo mio 
bisogno. 
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